
 

 

 

Der Vorschlag Park wurde umsetzt. Die Pappeln können wir uns vornehmen wenn das Wetter 
mitspielt und derangrenzende Grundstückseigentümer zustimmt das die Bäume auf dem Grunstück 
abgelegt werden können. 


